

28.08.2015, 00:01 - Football

Actualisé le 28.08.15, 10:29



Forward Morges tombe à Saint-Prex

 [Ajouter un commentaire](#)  [Tous les commentaires \(0\)](#)

Battu 4-2, Forward fut victime d'un véritable fiasco défensif.

" C'est simple. En deux mots, il y a une équipe qui a marqué ses occasions et nous pas ", pestait Christophe Ohrel, à l'issue de l'élimination concédée par son équipe, mercredi à Saint-Prex (2-4). N'en déplaise à l'entraîneur de Forward-Morges, il est permis de ne pas partager son analyse tant il est injuste de faire porter la responsabilité de cette défaite aux attaquants. Certes, ils ont galvaudé nombre d'occasions et n'ont pas toujours fait preuve de la détermination souhaitée. Mais que dire de la prestation défensive réalisée par les Morgiens? Alors que tout le monde s'extasie de vant l'armada offensive de Forward-Morges, ce qu'ont démontré les défenseurs face à une formation de 3 e ligue est inquiétant. Ancien défenseur international, Christophe Ohrel partage cette opinion, on en a la certitude.

A la décharge des défenseurs morgiens, signalons qu'ils ont trouvé, face à eux, des attaquants percutants. On jouait depuis moins de dix minutes que déjà le duo Soumahoro - Joulin se mettait en évidence. Le second nommé lançait son compère, plein axe. L'ex-buteur d'Aubonne perforait la charnière centrale morgienne et ouvrait le score (9 e). Forward, sur coup franc, égalisait par Da Silva (37 e). Peu avant la pause, sur un centre de Perriraz, Joulin, oublié au second poteau, redonnait l'avantage à Saint-Prex (54 e).

Très suffisants - doux euphémisme - en première période, les Morgiens entamaient la seconde période avec plus d'ardeur. Le portier Oliveira réali sait, coup sur coup, deux parades décisives. Au plus fort de la domination morgienne, Joulin, en pivot, frappait et inscrivait le numéro trois (53 e). Poursuivant son festival, il enrhumait l'arrière-garde morgienne avant de s'offrir un triplé (65 e). Sur un penalty transformé par Peixoto (81 e), les Morgiens parvenaient à réduire l'écart mais quittaient la Coupe vaudoise par la petite porte. " On a bien joué le coup. Je suis satisfait mais pas surpris car je savais de quoi était capable mon équipe ", se réjouissait Didier Vaucher, le coach saint-preyard. DM

Gimel-Bière (4 e) - Aubonne (2 e) 8-2, Lonay (4 e) - Benfica LS (2 e) 10-9 (tab), Echandens (4 e) - Pied du Jura (2 e) 1-4, Saint-Sulpice (3 e) - LUC (2 e) 2-4, Prangins (4 e) - GB (2 e) 1-9, Italia (3 e) - Gland (2 e) 1-2, Hermandad A.P.N (4 e) - BRP (2 e) 0-5, Gingins (3 e) - Nyon II (3 e) 2-0, Tolochenaz (4 e) - Desportivo (4 e) 8-7, Lusitano (3 e) - Crans (2 e) 1-4, Etoy (4 e) - Terre Sainte II (2 e) 1-5.